

NEU UND EINMALIG IN DEUTSCHLAND: GRILLEN AUF JAPANISCH

Gut, besser, japanisch! Mit frischen Köstlichkeiten aus Fernost wird man im neuen Restaurant YAKINIKU in der Weißenburgstr. 4a in Stuttgart verwöhnt.

YAKINIKU bedeutet „gegrilltes Fleisch“, das direkt vom Grill kurz gedippt und grillfrisch verzehrt wird. Deshalb sind in den Tischen kleine Gasgrillstellen eingelassen. Saftiges Fleisch, frische Meeressalate und knackiges Gemüse sind soweit vorbereitet, dass sie nach eigenem Geschmack selbst gegrillt werden können. Ein in den



Izumi Jonientz bietet eine feine Auswahl an Sake und Weinen.

Tischen integriertes Lüftungssystem saugt Rauch und Gerüche direkt vom Grillrost ab, sodass sie nicht in den Gastraum gelangen. Die japanische Grillkultur ist eine sehr gesellige Form des Beisammenseins, die auf alle Generationen ihren Reiz ausübt.

Außerdem kann man natürlich auch andere traditionell zubereitete japanische Gerichte genießen. Denn Gyoza und Tempura schmecken sicher auch den Schwaben. Ganz nach dem Motto „**Was los ist, ist was los. Langeweile war gestern.**“ macht das YAKINIKU-Team einen Restaurant-Besuch zum Er-



Feinste Zutaten werden frisch am Tisch gegrillt: Das ist YAKINIKU.

lebnis. Auf höchstem geschmacklichem und qualitativem Niveau werden die Werte und Traditionen der japanischen Küche mit den Ideen der neuen Welt verbunden. Izumi Jonientz, Inhaberin des YAKINIKU beteuert „Unser Ziel ist es, dass sich bei uns jeder wie zu Hause fühlt.“ Die stilvollen Räume sind

klimatisiert. Sowohl für die Gäste als auch für die Mitarbeiter ist eine angenehme Atmosphäre garantiert. Das YAKINIKU freut sich Mittwoch bis Sonntag von 17 bis 23 Uhr auf seine Gäste. Reservierungen sind ab Donnerstag, 13. November möglich. Weitere Infos: www.japanese-bbq.de